



Rodez le 24/02/2017

A l'attention de M. le Directeur Académique
des services départementaux de l'Education
nationale de l'Aveyron.

Objet : Inspection des enseignant-es titulaires 2e année.

Monsieur le Directeur,

Lors de la CAPD du 6 décembre, nous avons posé une question diverse concernant l'inspection des enseignant-es titulaires 2e année.

La réponse apportée à cette date par M. Fressignac, à savoir que la note ministérielle arriverait en janvier et qu'en attendant les modalités resteraient inchangées, entre en contradiction avec les directives ministérielles.

En effet, lorsque le SNUipp-FSU a interpellé le ministère à ce sujet, ce dernier a répondu que les T2 ne seront pas inspecté-es cette année mais qu'un accompagnement renforcé serait mis en place.

Il a également indiqué qu'une note de service explicitant les nouvelles modalités d'accompagnement était en préparation au Ministère.

Dans certains départements, les DASEN ont demandé aux IEN de ne pas en faire une priorité.

Le SNUipp-FSU12 souhaite donc l'arrêt des inspections des enseignant-es titulaires 2e année dans notre département comme cela est prévu par le courrier de la DGRH n 2016-0072 du 16 décembre 2016.

Dans l'attente d'une réponse, nous vous prions de croire, Monsieur le Directeur Académique, en notre attachement profond au Service Public d'Education Nationale.

Pour le SNUipp-FSU12,

Valérie Tavernier, Secrétaire départementale

